

# OPINI PUBLIK

## Semarak Ramadhan, Pemuda Senyum Desa Kediri Gelar Bukber Bersama Anak Yatim Ar-Rahma Pappar

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.OPINIPUBLIK.ID](http://KEDIRI.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 8, 2022 - 03:46



KEDIRI - Komunitas anak-anak muda yang sangat peduli dengan kegiatan-kegiatan sosial tergabung dalam satu wadah dengan nama Senyum Desa Kediri.

Memasuki puasa Ramadan hampir seminggu ini, Senyum Desa Kediri mengawali awal puasa ramadhan mengusung tema 'Semarak Ramadhan 1443H' menggelar

kegiatan berbagi dengan anak yatim piatu di Panti Asuhan Ar-Rahma Papar Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Kamis (7/4/2022)



Dalam kegiatan berbagi kali ini, Komunitas Senyum Desa Kediri menyiapkan sebanyak 125 nasi kotak dari Danatur yang masuk untuk melaksanakan berbuka bersama anggota pemuda pemudi Senyum Desa Kediri dengan anak yatim piatu.

Anwar Sodiq selaku Ketua Kordinator Wilayah Senyum Desa Kediri menyampaikan, Alhamdulillah hari ini bisa melaksanakan kegiatan buka bersama dengan rumah yatim taman santri Ar-Rahma Papar Kab Kediri.

"Kegiatan ini merupakan agenda rutin tahunan, yang dilaksanakan pada bulan ramadhan dan memasuki tahun ketiga ini Senyum Desa Kediri ini bisa melaksanakan buka bersama anak yatim," ucapnya.

Menurutnya, kegiatan sosial dengan buka bersama dengan anak yatim, kedepan bisa tetap terlaksana dan tetap Istiqomah menjalankan kegiatan-kegiatan sosial.

Senyum Desa Kediri adalah wadah gerakan anak-anak muda untuk lebih sadar dan peduli dalam melaksanakan kegiatan sosial.

"Pihaknya berharap anak-anak muda Kediri dan sekitarnya, akan semakin banyak lagi bisa bergabung dengan Senyum Desa Kediri untuk bersama-sama melakukan kegiatan sosial. Seperti, santunan anak yatim, dhuafa dan kegiatan-kegiatan sosial lainnya," harapnya.

Sementara itu, Ichwan Kurnia selaku Inisiator dari Komunitas Senyum Desa Kediri mengatakan, kegiatan sosial awal ramadhan tahun ini sudah di awali Senyum Desa Kediri dengan mengajak berbuka bersama anak yatim Ar-Rahma Papar.

Alhamdulillah, kegiatan buka bersama dengan anak yatim berjalan dengan baik dan lancar. Semoga dengan kegiatan sosial yang dilakukan pemuda-pemudi yang tergabung dalam Senyum Desa Kediri ini bisa melatih khususnya pemuda-pemudi untuk lebih peka dan peduli kepada lingkungan masyarakat dalam kegiatan-kegiatan sosial lainnya.

Ichwan juga menambahkan bahwa ramadhan tahun ini mengusung tema Semarak Ramadhan 1443H, dimana sebelumnya komunitas Senyum Desa ini sudah di launching di Graha Sampang oleh Rr Ayu Maluda yang merupakan Putri Indonesia 2020 yang sangat mendukung dengan komunitas Senyum Desa Indonesia ini.

"Semoga dengan kegiatan sosial ini bisa membawa manfaat dan berkah sendiri di bulan suci ramadhan tahun ini," harapnya.